



BRK-Bereichsvorsitzender Dr. Peter Hering besuchte die Rettungswache in Waldmünchen und dankte Andreas Urban und Andreas Biebl für ihren Dienst an Heiligabend.

Foto: Lisa Scherr

Dienst am Heiligabend

BRK-Bereichsvorsitzender dankt Sanitätern

Waldmünchen. (ls) Zur schönen Tradition hat es sich BRK-Bereichsvorsitzender Dr. Peter Hering gemacht, am Heiligabend den Diensthabenden in der BRK-Rettungswache einen Besuch abzustatten. Dies sollte auch in der Pandemiezeit möglich sein.

Bis 18 Uhr sorgten Notfallsanitäter Andreas Biebl mit Rettungsanitäter Andreas Urban für medizinische schnelle Hilfe. Ihnen galt Herings Dank für die Einsatzbereitschaft an diesem besonderen Tag.

Die Nachtschicht übernahmen in dieser Woche die Kollegen vom Mal-

teser Hilfsdienst in Rötz. Wachleiter Walter Urban und Dr. Hering sagten den hauptamtlichen BRK-Rettungsdienstlern herzlichen Dank für ihren Dienst am Heiligabend. Ihr Dank galt aber auch all denen, die an den Feiertagen und zum Jahreswechsel für andere da sind, wenn Hilfe gebraucht wird.

Der Bereichsvorsitzende schloss auch die Männer und Frauen im Hintergrund mit ein. Denn die Unterstützungsgruppe Rettungsdienst (UGRD) ist rund um die Uhr zur Stelle, wenn zusätzliche Kräfte gebraucht werden.